

報道資料

静岡市

(令和7年7月26日17時30分)

◆件名	林道東俣線で発生した崩土に関する対応状況（第5報）
◆概要	<p>1 楢島ロッヂ滞在者への対応</p> <ul style="list-style-type: none">・26日10時時点の「急ぎ下山を希望する方」は、79名でしたが、その後、山から下りてきた方を含めて、11時時点で計109名が、急ぎ下山を希望されました。・第1便は、10時に56名が楢島ロッヂを車で出発し、迂回ルートを経由して、畠薙臨時駐車場に最初の9名が11時55分に到着しました。第1便の56名については、13時25分に全員の畠薙臨時駐車場または白樺荘への到着が確認されました。・第2便は、11時20分に53名が楢島ロッヂを車で出発し、17時現在、53名の畠薙臨時駐車場または白樺荘への到着が確認されました。・第3便は、13時に30名（本日、登山道を下山してきた方で、11時時点では急ぎ下山の意向を確認できていなかった方）が楢島ロッヂを車で出発し、17時現在、30名の畠薙臨時駐車場または白樺荘への到着が確認されました。・楢島ロッヂ出発者以外に、31名が登山道から下山をし、崩落現場付近に到着しました。17時現在、31名についても迂回路を経由して、畠薙臨時駐車場または白樺荘への到着が確認されました。・26日の下山者は、170名です。・楢島ロッヂには、工事関係者14名とテント泊者5名が下山待機しています。・現時点で「体調不良で緊急を要する方」はいません。 <p>2 崩土撤去の状況</p> <ul style="list-style-type: none">・26日9時から土砂の撤去作業を進め、崩土量約200m³のうち、12時時点で約30m³を撤去しました。・その後、岩石の落下が散発的に発生しており、再崩落の危険があるため、土砂の撤去作業を中止しています。・明日（7月27日）早朝に、現場の状況を確認した上で、作業方法を決定します。・岩石の崩落が続いているときは、無人の重機（遠隔操作）により作業を行うため、作業能力の関係上、林道開通は30日以降になる見込みです。・崩落がない場合でも、作業は28日夕方までかかる見込みのため、林道開通は早くても29日の朝になる見込みです。

	<p>3 明日7月27日の下山方法</p> <ul style="list-style-type: none"> ・7月27日の下山については、27日早朝に現場と気象状況を確認の上、下山方法をご案内する予定です。 ・7月26日と同様に、「迂回ルートでの下山」をご案内します。現在の予定では、1回目は、椹島ロッヂを7時に車で出発し、下山いただきます。以降、10時30分、12時の椹島ロッヂ出発を予定しています。 ・現時点では、27日の迂回ルート経由の下山者は、120名程度を見込んでいます。(27日に登山道を下山してくる方や椹島ロッヂ下山待機者) ・「体調不良で緊急を要する方」は、静岡市消防ヘリコプターにより、井川診療所内に搬送します。診療所には、医師が待機しています。 ・「7月28日以降まで待機が可能な方」は、林道開通後、下山していただきます。
◆問い合わせ	<p>環境局 森林経営管理課 林道係（静岡庁舎13階） 担当：阿形・劍持 電話：054-221-1628</p>

※別紙資料 無